

Inicio > Mundo > Israel confisca bitcoins y cuentas bancarias vinculadas a Hamás

Mundo

Israel confisca bitcoins y cuentas bancarias vinculadas a Hamás

Por Mundo - 11/10/2023



Israel aprieta las finanzas de Hamás.

Israel se mueve rápidamente para confiscar cuentas de criptomonedas (bitcoins) y bancarias en el exterior que tienen relación con el grupo palestino Hamás.

En un comunicado emitido el martes, la policía israelí reveló que la policía británica ayudó a congelar una cuenta bancaria de Barclays conectada a Hamás.

Recibir boletín de noticias

Tu correo

Suscribirse



Israel aprieta las finanzas de Hamás.

Israel aprieta finanzas de Hamás

Hamás publicó información sobre la cuenta bancaria «con el fin de depositar fondos de donación», según el comunicado.

Un representante de Barclays se negó a comentar sobre la congelación de la cuenta ni a dar fe de la veracidad de la información contenida en el comunicado policial.

Israel también ha congelado cuentas de criptomonedas utilizadas para solicitar donaciones para Hamás, según el comunicado.

Israel actuó rápidamente en respuesta a los informes de que Hamás había iniciado una campaña de recaudación de fondos en las redes sociales pidiendo a la gente que depositara bitcoins en sus cuentas tan pronto como estalló la violencia.

Con la ayuda del intercambio de criptomonedas Binance, la Unidad Cibernética de la Policía Israelí y el Ministerio de Defensa descubrieron y congelaron estas cuentas de criptomonedas con la intención de desviar los activos a las arcas estatales.

Aún se desconocen las cifras exactas de cuentas congeladas y la cantidad en dólares de bitcoins confiscados.

Le interesa: [Ecopetrol se beneficia de la guerra entre Israel y el grupo terrorista Hamás.](#)

Gaza está destruida

En Gaza, donde ya escaseaban la electricidad y las necesidades básicas, se prevé que empeore la batalla, que ya ha costado al menos 2.200 vidas en ambos bandos.

La miseria de una guerra iniciada por un sorprendente y mortal ataque de militantes de Hamás empeoró el miércoles cuando los palestinos en la aislada Franja de Gaza luchaban por encontrar una zona segura mientras los ataques israelíes destruían barrios enteros, los hospitales se quedaban sin suministros y la región sólo la central eléctrica se quedó sin combustible.

En los pequeños asentamientos costeros de Gaza, los ataques aéreos redujeron manzanas enteras a escombros y enterraron a incontables miles de muertos bajo montones de escombros.

Lea más: [Alemania advierte 'escalda regional' tras el ataque de Hamás a Israel.](#)

TEMAS [BITCOIN](#) [Israel](#)

Artículos relacionados Más del autor



Banco de Israel vende 45 mil millones de dólares para fortalecer moneda shekel



Ecopetrol se beneficia de la guerra entre Israel y el grupo terrorista Hamás



La guerra en Israel podría afectar los precios del petróleo a nivel mundial



encontrará a nuestro equipo editorial, política de educa, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

